



El Aeropuerto de Bilbao alcanza los 685.860 pasajeros en el mejor mes de su historia

- La cifra de viajeros aumentó un 0,9% y las operaciones crecieron un 0,5% respecto al mismo mes de 2023

12 de agosto de 2024

El Aeropuerto de Bilbao ha cerrado julio con 685.860 pasajeros. De esta forma, el alza de viajeros del 0,9% convierte al pasado mes en el mejor de la historia en la infraestructura vizcaína.

En cuanto a la tipología de los viajes en el Aeropuerto de Bilbao, la cifra de pasajeros comerciales domésticos cae un 1,5%, hasta 377.811 viajeros. El pasaje internacional se refuerza en julio con una subida del 4%, alcanzando la cifra de 307.244 pasajeros comerciales.

Estos datos son posibles gracias a una operativa aérea al alza, con 5.159 movimientos de aterrizaje y despegue, un 0,5% más que en el mes de julio de 2023.

Datos acumulados hasta julio

La operativa de los siete primeros meses del año ha alcanzado los 30.007 movimientos de aeronaves, un 3,4% más que en el mismo periodo del año pasado. Mientras tanto, el tráfico de pasajeros ha registrado 3.845.776 viajeros, un 9,7% más que de enero a julio de 2023.